

Dear Sirs!

Уважаемые господа!

Hereby Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. confirms that SZEMO Engineering LLC is the official partner of Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. in Russia and the countries of The Eurasian Economic Union.

Настоящим письмом компания Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. подтверждает, что ООО «СЗЭМО «Инжиниринг» является официальным партнером компании Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. в России и странах Евразийского экономического союза.

SZEMO Engineering LLC is authorized for equipment supplying, installation supervision, commissioning, service, maintenance and warranty for Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. equipment.

ООО «СЗЭМО «Инжиниринг» имеет право предлагать, поставлять оборудование, осуществлять надзор за монтажом, вводить в эксплуатацию, а также выполнять сервисное и гарантийное обслуживание оборудования компании Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd.

In the case of supplies Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. equipment from SZEMO Engineering LLC to the end customers, Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. confirms the official warranty and technical support of the manufacturer, supply of spare parts and service for the stated service life of the equipment.

В случае поставок оборудования компании Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. от ООО «СЗЭМО «Инжиниринг» конечным клиентам, компания Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd. подтверждает официальную гарантию и техническую поддержку производителя, поставку запасных частей и сервисное обслуживание на заявленный срок эксплуатации оборудования.

Sincerely,

General Director for Sales in the CIS
Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd.

С уважением,

Генеральный директор по продажам на территории СНГ
Shenzhen Hopewind Technology Co., Ltd.

Chen Bai

30.01.2024

